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議会報告会と
町民との

意見交換会

議会運営委員会で調査、検討した内容

議会報告会と町民との意見交換会　結果報告

質疑、意見提言等 調査、検討結果

総務産業常任委員会で調査、検討した内容
質疑、意見提言等 調査、検討結果

厚生文教常任委員会で調査、検討した内容
質疑、意見提言等 調査、検討結果

※報告書は清水町議会のホームページ、役場１階の情報コーナー、図書館、御影支所でご覧になれます。

議員との懇談会はできないのか。町民のいろんな
声を議員に相談して実現できるように。

まちづくり推進協議会と町内会連絡協議会でいろ
んな意見が出て、直接町に持っていって良いのか、
議員と話した方が良いのか。

各議員が個々の活動の中で今後も努力していく。

町政についての意見は担当する課と協議していた
だきたい。議会としても課題の解決に協力してい
く。

　令和４年度の議会報告会と町民との意見交換会は、文化センター（5/24）
と御影公民館（5/27）で開催し、延べ 38名の参加がありました。
　町民との意見交換会は、「議員に求めること」、「議員のなり手不足の解消
について」をテーマに行われました。質疑、意見・提言等を受け、各委員会
で調査、検討した結果について、主な内容をご紹介します。

　～議員のなり手不足～～議員のなり手不足～
　～議員に求めること～　～議員に求めること～

町としてしっかり対応した方が良い。町民皆で情
報共有しまちづくりに寄与できるようにしたい。

議会を夜にすると昼間働いている人などは議員に
なりやすい。町自体が雰囲気を作って、女性も家
庭から職場から出やすい時間に設定しては。

やり方によっては夜間議会や通年議会などの方法
が有る。今後いろんな議論がされることもあると
考えている。

20 代の議会参加について、若い人に意見が無い
訳ではないので、日時を設定して、意見を発する
場が用意されれば興味もわき、だんだん意識も変
わっていくと思う。

議会としてもそういう意識の元に行動しているつ
もりだが、少しずつでもそういう場を設けるよう
取り組みたい。

コミュニティバスについて、清水は週 3回しか
なく、スーパーは１件しかない。タクシーで買い
物しなければならないという声も聞く。町に検討
してもらうよう取り組みを。

ご意見について、利用者の意見を基に月曜日から
土曜日まで運行している買い物銀行バスの充実
と、町全体の公共交通の充実を図る旨、町担当課
の回答を得た。

町内会に令和元年に自主防災組織を作り、組織表
を提出したが、その後町からの連絡網や災害が起
こった時の班の集合などの話し合いは無い。

ご意見について、今年度は町民を対象に防災につ
いての講話を行うよう準備している旨、町担当課
の回答を得た。

地域おこし協力隊には何か知識や技術があって、
それで採用したものと思っていた。技術者や知識
人を呼んで、具体的に活動できる人でないと、使
い捨ての人材になってしまっているのでは。

事業の目的ややりがいを持って取り組んでもらえ
るような進め方をし、職員間の交流や町民との交
流など、定住に繋がる環境づくりを求めていく。

町内会のひとつが運営が難しく、会費も集められ
ず会議などもできない。世帯数も減っている中で
組織をどうしたら良いか。

町内会の組織維持のために行政支援の方法を検討
するよう申し入れる。

昔は納税組合から交付金があり運営出来ていた
が、今は毎月の町内会費を払えない人も出てき
た。町内回覧が無くても良いという人も出てきて
いる。どうしたら良いのか考えてほしい。

町内会負担金を精査し、町民が平等に負担するこ
とが出来る方法を検討するよう申し入れる。

議会として企業訪問をしたことはあるか。
議員の取り組みも必要ではないか。

とともに考えようもに考えよう
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８
月

25日・29日　総務産業常任委員会

26日　全員協議会

26日・31日　議会運営委員会

26日・31日　厚生文教常任委員会

９
月

７日・13日・14日・15日・22日
　第６回町議会定例会

７日・15日　総務産業常任委員会

７日・30日　厚生文教常任委員会

14日　議会運営委員会

14日　全員協議会

22日　広報広聴常任委員会

10
月

４日　清水高校生模擬議会リハーサル

４日　議会運営委員会

５日　総務産業常任委員会

６日・25日　広報広聴常任委員会

12日　全員協議会

12日・17日・18日
　職員給与等調査特別委員会

17日　第７回町議会臨時会

18日　清水高校生模擬議会

24日　大郷町議会　視察来町

25日　議会モニター会議

11
月４日　広報広聴常任委員会

総務産業常任委員会総務産業常任委員会
◇町発注工事の進捗状況について
◇その他所管に関する事項について

厚生文教常任委員会厚生文教常任委員会
◇ 町内会の現状と今後について
◇その他所管に関する事項について

議会運営委員会議会運営委員会
◇議会の運営とその諸規定について
◇議長の諮問に関する事項について

広報広聴常任委員会広報広聴常任委員会
◇議会広報紙の編集及び発行について
◇その他議会の広報及び広聴に関する事項について

12月定例会までの調査事項

議会のうごき
（８月13日～11月14日）

第７回臨時会臨 時 議 会臨 時 議 会
DIGESTDIGEST

ダイジェスト

物価高騰対策に係る
補正予算を可決

　第７回臨時会では、専決処分の承認1件、補正予算
2件の提案があり、全て原案のとおり承認・可決しま
した。

・令和4年度一般会計補正予算（第6号）
●専決処分の承認

●令和4年度一般会計補正予算（第7号）
1億2,798万円を追加し、予算総額を95億826万4

千円とする。
＝補正内容＝
◇住民税非課税世帯等臨時特別給付金費

住民税非課税世帯に対し、国からの交付金を財源に、
支援金を給付する。

◇保健予防費
物価高騰や、今後冬に向けてインフルエンザの流
行が懸念されることから、町内福祉、介護、医療
施設に対して支援を行う。

◇水道施設費
水道料金負担軽減対策支援事業として、住民の経
済的負担の軽減を図るため、水道基本料金3か月分
を免除し、免除額を一般会計から水道事業会計へ
繰出すもの。
また、井戸水利用者に対し、水道水契約者との均
衡を図り、経済的負担の軽減を行うための事業費
の追加。

◇運送事業者臨時支援給付金
原油価格高騰の影響を受けている運送事業者に対し、
給付金による支援を行う。

◇タクシー事業者臨時支援給付金
原油価格高騰の影響を受けているタクシー事業者
に対し給付金による支援を行う。

議会中継を
YouTube で視聴できます

QR コード

【URL】  https://www.youtube.com/
channel/UCqFSzkMm12MoenvpvXcePtA

　本町議会の生中継や過去動画は、
ユーチューブにおいて配信しています。
ぜひパソコン、スマートフォンなど
からアクセスし、ご視聴ください。

【会期10月17日】

閉会中の
委員会活動

12万円を追加し、費用総額を2億5,674万3千円とする。
●令和4年度水道事業会計補正予算（第3号）


